

AFFAIRE N° 3

ELECTION COMPLEMENTAIRE de Membres dans certaines commissions.

Le MAIRE. - Les démissions de Mme CHASSAGNE Raoul, de MM. PARIS Raymond et GUICHARD Roger nous font obligation de les remplacer dans les commissions dont ils faisaient partie.

Nous procéderons à ces remplacements à mains levées.

Dès que la majorité du Conseil Municipal eut complété les Membres des deux premières commissions Monsieur le Conseiller SALEZ demande la parole.

M. SALEZ. - M. OLIVIER n'étant plus, MM. PARIS et GUICHARD ayant démissionné je croyais que la maison était devenue propre, mais malheureusement je constate qu'elle est encore plus sale.

Le MAIRE. - La Mairie n'a jamais été sale, que je sache. C'est l'outrage de langage de certains conseillers qui pourrait faire, à cet égard, planer un doute dans le public.

Mme AMELIN. - Monsieur le Maire, je vous fais remarquer que le groupe communiste progressiste est en majorité à Saint-Denis. Les dernières élections l'ont prouvé et pourtant notre groupe n'est pas représenté dans les commissions. Le public est là, il jugera.

Le MAIRE. - Je n'ai pas l'impression, ma Collègue, et je m'en excuse que pour vous les chiffres parlent. Votre groupe, en dépit des efforts par lui déployés, n'a guère eu d'adhérents depuis ces dernières années. 4.000 voix, en chiffres ronds, sur 16.000 sont plutôt une défaite car si j'en juge par la discipline de fer de votre parti, les abstentionnistes sont de notre côté et viendront à nous, à n'en point douter, lorsque l'occasion s'en présentera. Quoiqu'il en soit, notre groupe, à la Municipalité de Saint-Denis, tient sa majorité du peuple et nous nous considérons bien en place. Nous nous y maintenons jusqu'à la fin de notre mandat, soyez en persuadée.

M. SALEZ. - Quant à moi, Monsieur le Maire je suis une minorité entre deux groupes...

Les Communistes sont à la porte de la Mairie; bientôt ils prendront votre place.

LE MAIRE. - Vos prédictions, mon collègue, ne se réaliseront certainement pas. Seul vous êtes, seuls vous festez. La population de Saint-Denis vous a déjà donné une leçon, une belle leçon lors des dernières élections municipales et j'ai le droit d'en conclure qu'elle se refusera de vous suivre ainsi que les communistes.

Monsieur le Conseiller SALEZ, fou de rage, fait appel à la pompe pour dit-il nettoyer les écuries. Il se sent si bien visé par lui même qu'il quitte précipitamment la salle des séances.

Manifestation parmi les porteurs et porteuses de tentes que le groupe majoritaire n'avait certainement pas conviés à assister au travail de l'assemblée.

